

Festejarán los Rotarios el Centenario del Ferrocarril

El Rotary Clubz de la Habana, atento siempre a todo acontecimiento que encierre alguna trascendencia para nuestra República, ha dedicado su sesión-almuerzo de mañana jueves a la conmemoración del primer centenario del ferrocarril en Cuba, hecho de verdadera importancia histórica que será celebrado con diversos festejos que tendrán efecto en la ciudad de Bejucal.

LA CARTA CITACION

He aquí la cartacitación enviada por el Secretario de la institución a todos los rotarios habaneros invitándolos para el interesante acto:

"Querido compañero.

La sesión del próximo jueves, día diez y ocho del actual será dedicada a festejar el Centenario del primer ferrocarril de 1837 entre la Habana y Bejucal. De esta manera hemos querido cooperar a la celebración de tan magnífico acontecimiento cuya significación histórica es indudable, pues Cuba tuvo ferrocarril antes que España y que muchas naciones de la América Latina.

Estas fiestas han sido organizadas por los Alcaldes de la Habana y Bejucal, con la cooperación de nuestro Club, de la Sociedad Cubana de Ingenieros, del Liceo de Bejucal, de los Ferrocarriles Unidos de la Habana y de otras instituciones que han querido prestar su concurso a tan bella iniciativa.

A este almuerzo han sido invitados los miembros que componen el Comité Ejecutivo de la Comisión organizadora de los festejos, en el cual figura el historiador de la Ciudad de la Habana, doctor Emilio Roig de Leuchsenring y nuestro Presidente, los Alcaldes municipales de la ciudad de La Habana y de Bejucal y otras distinguidas personalidades que han tomado parte en la organización de estos actos.

También asistirán las seis damas que representan a las ciudades de la Habana y Bejucal, vestidas con los trajes de aquella época. Son seis bellas cubanitas muy interesantes y simpáticas. Puedes traer a tu señora, si lo deseas, pues creo que pasará un rato muy agradable.

No dejes de asistir a esta sesión pues nuestro Presidente quiere que la misma sea una manifestación grande de simpatía hacia tan interesante iniciativa.

Tuyo muy rotariamente.

... .. RAUL ROS, Secretario".

M. Encl. 17/34